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CONSEJO ACADÉMICO 
 
 

Acta Nº 22-2013 
4 de setiembre de 2013 

 
ACTA NÚMERO VEINTIDÓS GUIÓN DOS MIL TRECE (22-2013) DE LA SESIÓN 
ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO ACADÉMICO DE LA 
UNIVERSIDAD NACIONAL EL CUATRO DE SETIEMBRE DE DOS MIL TRECE, 
A PARTIR DE LAS OCHO HORAS CON CUARENTA Y SIETE MINUTOS EN LA 
SALA DE SESIONES DEL CONSEJO ACADÉMICO. 
 

PRESENTES 
 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ ALVARADO VICERRECTOR ACADÉMICO 
LIC. ENRIQUE MATA RIVERA DECANO, CENTRO DE ESTUDIOS GENERALES 
M.SC. ILEANA CASTILLO CEDEÑO DECANA, CIDE 
M.A. FLORIVETTE RICHMOND CANTILLO DECANA, CIDEA 
M.SC. PATRICIA BADILLA GÓMEZ VICEDECANA, FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES 
M.SC. ALBERTO SEGURA GUTIÉRREZ DECANO, FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES 
M.SC. MARÍA ANTONIETA CORRALES ARAYA DECANA, FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 
DR. MARCO VINICIO HERRERO ACOSTA DECANO, FACULTAD DE CIENCIAS DE LA TIERRA Y EL MAR 
DR. ALBINO CHACÓN GUTIÉRREZ DECANO, FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS 
M.SC. OLGER ROJAS ELIZONDO DECANO, SEDE REGIÓN CHOROTEGA 
M.SC. GEOVANNI JIMÉNEZ NÚÑEZ DECANO, SEDE REGIÓN BRUNCA 
DRA. MARTA ÁVILA AGUILAR PRESIDENTA, SEPUNA 
EST. KAREN HERNÁNDEZ MÉNDEZ REPRESENTANTE ESTUDIANTIL, FEUNA 
EST. CARLOS LUIS MATA VALVERDE REPRESENTANTE ESTUDIANTIL, FEUNA 
 

AUSENTES 
 
LICDA. SANDRA LEÓN COTO                   (Con Excusa) RECTORA 
M.BA. DINIA FONSECA OCONOR             (Con Excusa) VICERRECTORA DE DESARROLLO 
EST. DIEGO JOSÉ JIMÉNEZ MORA REPRESENTANTE ESTUDIANTIL, FEUNA 
EST. ELIZABETH NARVÁEZ ALVARADO REPRESENTANTE ESTUDIANTIL, FEUNA 
 

INVITADOS PERMANENTES 
 
M.BA. MARÍA DEL MILAGRO MELÉNDEZ ULATE DIRECTORA SECRETARÍA CONSEJO ACADÉMICO 
LICDA. NELLY OBANDO ÁLVAREZ VICERRECTORA DE VIDA ESTUDIANTIL 
 

INVITADOS 
 
MAE MARVIN SÁNCHEZ DEPARTAMENTO DE REGISTRO 
M.SC. MARCO ZAMORA UGALDE DEPARTAMENTO DE REGISTRO 
M.SC. MAGALLY RODRÍGUEZ PINEDA SISTEMA DE ADMISIÓN 
MAS. ELIZABETH AEDO CUBERO CONTRALORA UNIVERSITARIA 
MAS. MARTA SÁENZ SUBCONTRALORA UNIVERSITARIA 
DR. CARLOS CONEJO DEFENSOR DE LOS ESTUDIANTES 
M.SC. FANELLA GUSTI INSTITUTO DE ESTUDIOS DE LA MUJER 
 

PRESIDE EL M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ ALVARADO Y FUNGE COMO 
SECRETARIA A.I. LA M.A. FLORIVETTE RICHMOND CANTILLO.  BRINDA 
APOYO SECRETARIAL ZITA SOTO POVEDA. 
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AGENDA 
 
1. Aprobación del Orden del Día. 
2. Aprobación de Actas Anteriores: 

a. Acta Nº 20-2013 del 21 de agosto de 2013. 
b. Acta N° 21-2013 del 28 de agosto de 2013. 

3. Derogar acuerdo del 28 de agosto de 2013. 
4. Presentación del Sistema de Admisión.  (9:00 a.m.) 
5. Presentación de la Campaña Contra el Hostigamiento Sexual en la UNA.  (10:00 a.m.) 
6. Propuestas de Comisiones: 

a. Comisión de Asuntos de Planificación Académica, Evaluación y Jurídicos: 
i. Modificación de Artículos del Reglamento del SEPUNA. 

b. Comisión de Asuntos Docentes y Estudiantiles: 
i. Modalidades de Trabajos Finales de Graduación. 
ii. Informe de labores del SEPUNA 2012. 

7. Informes. 
8. Análisis de Correspondencia Recibida: 

a. FUNDAUNA-JA-084-2013 del 29/7/2013, suscrita por la Licda. Nelly Obando Álvarez, Presidenta de la Junta 
Administrativa de la FUNDAUNA.  Remisión de seguimiento de acuerdos tomados en la sesión ordinaria 02-2013 
de la Asamblea de Fundadores. 

b. CIDE-DEB-TAC-154-2013 del 29/7/2013, suscrita por Pablo Sisfontes Guilarte, Presidente del Consejo Académico 
de la División de Educación Básica.  Acuerdo referente al proyecto Percepciones y realidades en la atención de las 
necesidades:  propuesta de desarrollo profesional y su implementación en la UNA, dado el compromiso adquirido 
entre ambas escuelas. 

c. VA-DE-285-13 del 6/8/2013, suscrita por el Dr. Mario Oliva Medina, Director de Extensión y Coordinador de Fondos 
FUNDER.  II Convocatoria FUNDER 2014. 

d. SCU-C.ATI-1452-2013 del 19/8/2013, suscrita por la M.Sc. Irma Sandoval Carvajal, Coordinadora de la Comisión 
de Análisis de Temas Institucionales del Consejo Universitario.  Asunto:  Definición del perfil del académico(a) de la 
UNA. 

e. FUNDAUNA-JA-118-2013 del 20/8/2013, suscrita por la Licda. Nelly Obando Álvarez, Presidenta de la Junta 
Administrativa FUNDAUNA.  VIII Informe sobre el uso de los recursos del fondo para proyectos de inversión de la 
UNA. 

f. FCS-EP-CA-TA-107-2013 del 14/8/2013, suscrita por el Máster David A. Smith Wiltshire, Presidente del Consejo 
Académico de la Escuela de Psicología.  Acuerdo relacionado con al Proyecto Integrado “Percepciones y 
realidades en la atención de las necesidades educativas:  Propuesta de desarrollo profesional y su implementación 
en la UNA”. 

g. CEC-UNA-011-2013 del 26/8/2013, suscrita por Sussy Arias Hernández, Miembro del CECUNA.  Propuesta de 
nombramiento para el CECUNA. 

h. SCU-A-1524-2013 del 27/8/2013, suscrita por el M.Sc. José Fabio Chaverri Fonseca.  Acuerdo concediendo 
prórroga para presentar observaciones al Reglamento del SEPUNA. 

9. Asuntos Pendientes: 
a. Integración de las comisiones permanentes de trabajo 
b. Propuesta de modificación a artículos del Reglamento del FUNDER y del Reglamento del FIDA. 

10. Asuntos Varios: 
 

ARTÍCULO PRIMERO Aprobación del orden del día. 
 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ inicia la sesión, informando que la señora Rectora, Licda. Sandra León no asistirá a esta sesión 
debido a que está atendiendo otros asuntos propios de su cargo.  Seguidamente somete a consideración de los presentes el 
orden del día propuesto para la presente sesión. 
 
Luego de una breve discusión, 
 

SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: 
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A. APROBAR EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA PARA LA PRESENTE SESIÓN: 
 

1. Aprobación del Orden del Día. 
2. Aprobación de Actas Anteriores: 

a. Acta Nº 20-2013 del 21 de agosto de 2013. 
b. Acta N° 21-2013 del 28 de agosto de 2013. 

3. Derogar acuerdo del 28 de agosto de 2013. 
4. Presentación del Sistema de Admisión.  (9:00 a.m.) 
5. Presentación de la Campaña Contra el Hostigamiento Sexual en la UNA.  (10:00 a.m.) 
6. Propuestas de Comisiones: 

a. Comisión de Asuntos de Planificación Académica, Evaluación y Jurídicos: 
ii. Modificación de Artículos del Reglamento del SEPUNA. 

b. Comisión de Asuntos Docentes y Estudiantiles: 
i. Modalidades de Trabajos Finales de Graduación. 

7. Informes: 
a. Comisión IV Congreso Universitario. 
b. Reglamento de Modalidades de Trabajos Finales de Graduación. 
c. Día del Ambiente. 
d. Logística para el Debate con Candidatos a la Presidencia de la República. 
e. Lanzamiento de la nueva página web institucional. 
f. Plan de Fortalecimiento Académico. 

8. Análisis de Correspondencia Recibida: 
a. FUNDAUNA-JA-084-2013 del 29/7/2013, suscrita por la Licda. Nelly Obando Álvarez, 

Presidenta de la Junta Administrativa de la FUNDAUNA.  Remisión de seguimiento de 
acuerdos tomados en la sesión ordinaria 02-2013 de la Asamblea de Fundadores. 

b. CIDE-DEB-TAC-154-2013 del 29/7/2013, suscrita por Pablo Sisfontes Guilarte, Presidente del 
Consejo Académico de la División de Educación Básica.  Acuerdo referente al proyecto 
Percepciones y realidades en la atención de las necesidades:  propuesta de desarrollo 
profesional y su implementación en la UNA, dado el compromiso adquirido entre ambas 
escuelas. 

c. VA-DE-285-13 del 6/8/2013, suscrita por el Dr. Mario Oliva Medina, Director de Extensión y 
Coordinador de Fondos FUNDER.  II Convocatoria FUNDER 2014. 

d. SCU-C.ATI-1452-2013 del 19/8/2013, suscrita por la M.Sc. Irma Sandoval Carvajal, 
Coordinadora de la Comisión de Análisis de Temas Institucionales del Consejo Universitario.  
Asunto:  Definición del perfil del académico(a) de la UNA. 

e. FUNDAUNA-JA-118-2013 del 20/8/2013, suscrita por la Licda. Nelly Obando Álvarez, 
Presidenta de la Junta Administrativa FUNDAUNA.  VIII Informe sobre el uso de los recursos 
del fondo para proyectos de inversión de la UNA. 

f. FCS-EP-CA-TA-107-2013 del 14/8/2013, suscrita por el Máster David A. Smith Wiltshire, 
Presidente del Consejo Académico de la Escuela de Psicología.  Acuerdo relacionado con al 
Proyecto Integrado “Percepciones y realidades en la atención de las necesidades educativas:  
Propuesta de desarrollo profesional y su implementación en la UNA”. 

g. CEC-UNA-011-2013 del 26/8/2013, suscrita por Sussy Arias Hernández, Miembro del 
CECUNA.  Propuesta de nombramiento para el CECUNA. 

h. SCU-A-1524-2013 del 27/8/2013, suscrita por el M.Sc. José Fabio Chaverri Fonseca.  Acuerdo 
concediendo prórroga para presentar observaciones al Reglamento del SEPUNA. 

9. Asuntos Pendientes: 
a. Integración de las comisiones permanentes de trabajo 
b. Propuesta de modificación a artículos del Reglamento del FUNDER y del Reglamento del 

FIDA. 
10. Asuntos Varios: 

 
B. ACUERDO FIRME 
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ARTÍCULO SEGUNDO. Aprobación de actas anteriores. 
 

1. Acta Nº 20-2013 del 21 de agosto de 2013. 
 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ somete a consideración de los presentes el Acta N° 20-2013, correspondiente a la sesión 
celebrada por el Consejo Académico, el 21 de agosto de 2013. 
 

SE ACUERDA: 
 
A. APROBAR EL ACTA N° 20-2013 DEL 21 DE AGOSTO DE 2013, INCLUYENDO LAS 

OBSERVACIONES SEÑALADAS POR LOS PRESENTES. 
 
B. ACUERDO FIRME. 

 
SE ABSTIENEN DE VOTAR ESTE DOCUMENTO LOS SIGUIENTES 
MIEMBROS, POR NO HABER PARTICIPADO DE ESTA SESIÓN:  LIC. 
ENRIQUE MATA RIVERA, M.SC. ALBERTO SEGURA GUTIÉRREZ, EST. 
KAREN HERNÁNDEZ MÉNDEZ. M.SC. PATRICIA BADILLA GÓMEZ. 

 

2. Acta Nº 21-2013 del 28 de agosto de 2013. 
 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ somete a consideración de los presentes el Acta N° 21-2013, correspondiente a la sesión 
celebrada por el Consejo Académico, el 28 de agosto de 2013. 
 

SE ACUERDA: 
 
A. APROBAR EL ACTA N° 21-2013 DEL 28 DE AGOSTO DE 2013, INCLUYENDO LAS 

OBSERVACIONES SEÑALADAS POR LOS PRESENTES. 
 
B. ACUERDO FIRME. 

 
SE ABSTIENEN DE VOTAR ESTE DOCUMENTO LOS SIGUIENTES 
MIEMBROS, POR NO HABER PARTICIPADO DE ESTA SESIÓN:  M.SC. 
ALBERTO SEGURA GUTIÉRREZ, M.SC. OLGER ROJAS ELIZONDO, 
EST. KAREN HERNÁNDEZ MÉNDEZ. 

 

ARTÍCULO TERCERO. Suspensión del acuerdo del 28 de agosto de 2013. 
 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ explica que se emitió la primera convocatoria FUNDER y salieron electos tres proyectos.  El 13 
de julio a la Comunidad Universitaria los resultados.  Un par de semanas después se recibió una apelación de un proyecto que 
consideró que la evaluación hecha por la Comisión es, de alguna manera, inconsistente (esta apelación fue presentada por un 
proyecto no ganador), el que ganó con una nota superior a 7% obtuvo un 7.2%.  Ellos hacen la apelación en primera instancia 
fue dirigida a la Comisión de Asuntos Docentes y Estudiantiles, a esa Comisión no le corresponde ese tema y se trasladó a la 
Comisión de Asuntos de Planificación Académica, Evaluación y Jurídicos; y en ese lapso ya se había formulado la II 
Convocatoria.  Como el documento llegó directamente a la Secretaría ésta lo trasladó a la Comisión, él no se enteró, y por eso, 
cuando se percató fue un día después de que se había aprobado la II Convocatoria con el proyecto que ganó.  Sin embargo, se 
tiene esa incertidumbre, que se está aprobando una segunda convocatoria sin haber una segunda convocatoria sin haber 
resuelto la apelación de la primera.  Indica que se hicieron las consultas correspondientes y la recomendación es que no se 
pueden asignar esos recursos (porque a demás son finitos) y estarían–eventualmente, si la apelación prospera- asignando los 
recursos a otros participantes que no corresponden, porque eventualmente ya los tendrían ganados.  Por lo tanto, el dinero de la 
primera convocatoria –si prospera la apelación- no daría pie para la segunda. 
 

SE RETIRA EL M.SC. OLGER ROJAS ELIZONDO 
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Luego de una amplia discusión, y CONSIDERANDO: 
 
1. Que se ha presentado un recurso de apelación contra la resolución del I Concurso FUNDER 2014. 

 
2. Que dicha gestión está en trámite. 

 
3. Que los recursos destinados al II Concurso FUNDER 2014, corresponden al remanente del I Concurso. 
 

ACUERDO: 
 
A. MANTENER EN SUSPENSIÓN LA EJECUCIÓN DEL ACUERDO DE RESOLUCIÓN DEL II 

CONCURSO FUNDER 2014, HASTA TANTO SE RESUELVA LA APELACIÓN PRESENTADA ANTE EL 
CONSEJO ACADÉMICO CONTRA LA RESOLUCIÓN DEL I CONCURSO FUNDER 2014. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
SE INCORPORA EL M.SC. OLGER ROJAS ELIZONDO. 

 

ARTÍCULO CUARTO. Presentación del Sistema de Admisión. 
 

A LAS 9:15 A.M. INGRESAN EL MAE MARVIN SÁNCHEZ, LA 
M.SC. MAGALLY RODRÍGUEZ Y EL M.SC. MARCO ZAMORA. 

 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ expone que con esta presentación, todo lo que es admisión ya él “cerraría el capítulo”, pues 
con este esfuerzo, todo el Sistema de Admisión queda desconcentrado en los directores de unidad y decanos, porque van a 
tener acceso directo a toda la información de admisión.  Esto es importante porque la información no sólo va a estar accesible a 
través de medios electrónicos, sino lo que se buscaría es que permita realmente tomar las decisiones en el tiempo que 
corresponde.  Definitivamente, si no existe la voluntad de las autoridades para utilizar los sistemas y la información de allí 
difícilmente pueden tener cambios o dar seguimiento a los procesos.  Anteriormente tenían que dedicarse a sistemas 
prácticamente artesanales para obtener información; pero con la implementación de este sistema se completaría este proceso.  
Expone que desde la Vicerrectoría Académica, de ahora en adelante los esfuerzos se concentrarían en dar seguimiento a lo 
que es permanencia y graduación.  Para esto están con todas las expectativas de presentar en este año, a finales del mes de 
setiembre o principios de octubre, unos datos muy específicos sobre el tema de la permanencia y la graduación en las 
facultades y en las unidades académicas, para cerrar el año el desarrollo y la solicitud de un plan de seguimiento por facultad y 
unidad académica en los casos que amerite.  Indica que los datos son duros, pero se van a ver todos reflejados. 
 

A LAS 9.22 A.M. INGRESAN LA MAS ELIZABETH AEDO Y LA 
MAS MARTA SÁENZ. 

 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ manifiesta que se tomó la libertad de invitar a las señoras Contralora y Subcontralora para que 
pudiesen estar presentes en esta exposición, fundamentalmente porque han existido estudios dirigidos por ellas que los han 
apuntado sobre aspectos importantes de mejorar en todo este ámbito. 
 
MAE. MARVIN SÁNCHEZ destaca que éste es un sistema de admisión automatizado, que como tal va a abarcar desde la 
inscripción, que ya inclusive hay un sistema automatizado a nivel de CONARE, que se denomina “AU” y que utilizan las cuatro 
universidades estatales y que lo que hace luego es que se migra acá la parte de la Universidad Nacional concretamente.  
También este sistema va a abarcar la inscripción; los postulantes que realizan prueba; los estudiantes que son elegibles 
(cuando se fija la nota mínima de admisión); la parte de cupos que va a ofrecer las Institución (tanto de estudiantes nuevos 
como regulares); la parte de entrega de documentos (en el mes de enero) en línea, se va a poder saber cuántos postulantes 
están entregando documentos e inclusive por carrera y culmina con la parte de admitidos, donde finaliza.  La idea es presentar 
un sistema ágil que se pueda consultar por los decanos y demás personas que lo requieran; que permita una serie de datos 
para la toma de decisiones inmediatas y además, en el caso de las sedes, conocer los inscritos por carreras, al igual que 
cualquier carrera podrá ver sus inscritos en las diferentes etapas del año. 
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M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ agrega que con este sistema ya estarían concluyendo una buena parte del seguimiento, 
desconcentrándolo hacia las autoridades que compete el sistema de admisión, de forma que los estudiantes, desde el momento 
que se inscribieron (desde la ratificación de los cupos por las unidades académicas-hasta el momento de la matrícula) va a 
quedar todo consignado en el sistema, y lo que antes se convertía en un trabajo que le correspondía a él directamente 
gestionarlo con los señores decanos, en primera instancia, y luego con las unidades académicas, ahora ya está disponible para 
las autoridades sin que tenga esa necesidad.  Expone que a partir de este año se van a centrar en la segunda etapa (ya se ha 
consolidado una matrícula institucional, ya tienen unos recursos muy reconocidos respecto a cuántos estudiantes la Universidad 
puede recibir con los recursos existentes, se ha llevado la matrícula al máximo -96%- de ocupación) se dará seguimiento a la 
permanencia y a la graduación, en lo que se van a centrar de ahora en adelante. 
 
Debido a problemas con el equipo, el M.Ed. Francisco González aprovecha para comentar lo siguiente: 
 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ expone que cuando se está realizado la recepción de documentos (en el mes de enero) se ha 
tenido la oportunidad de presentar grupos para amenizar.  Haciendo una reseña de los dos últimos años, en el 2012 fue un 
grupo completamente folclórico, este año se cambió a un grupo popular, y hubo observaciones (entre ellas por parte del señor 
Decano de la Facultad de Filosofía y Letras) con respecto a la actividad como tal, y también de las compañeras del IEM, porque 
los grupos que se presentaron (de alguna manera) presentaban en sus letras algún tipo de discriminación y sobre todo 
ofensivas en temas de género.  Indica que están en el momento de decidir si se vuelve a presentar algún grupo 
 
M.SC. MARCO ZAMORA realiza su exposición, apoyado en la presentación que se anexa al final de este documento. 
 

A LAS 11:04 A.M. SE RETIRAN LOS INVITADOS Y LA LICDA. 
NELLY OVANDO ÁLVAREZ 

 

ARTÍCULO QUINTO. Presentación de la Campaña Contra el Hostigamiento Sexual en la UNA. 
 

A LAS 11:08 A.M. INGRESAN EL DR. CARLOS CONEJO Y LA 
M.SC. FANELA GUSTI. 

 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ da la bienvenida a los invitados e indica que esta es la quinta campaña que se realiza.  Expone 
que se lanzó el jueves anterior a nivel institucional.  Le parece muy importante el apoyo desde las decanaturas, primero teniendo 
una visión integral de lo que es la campaña y las formas en las cuales se puede participar activamente en una campaña que sin 
duda alguna es institucional y que merece todo el apoyo por parte de las autoridades institucionales.  Agradece a los dos 
invitados por asumir este reto de tal envergadura. 
 
M.SC. FANELA GUSTI agradece el espacio e indica que para la comisión que trabaja en la tarea de implementar la política 
contra el hostigamiento sexual es muy importante.  Inicia su exposición apoyada en la presentación que se anexa al final de este 
documento.  Finaliza con la proyección de un video que será subido en las redes sociales y será proyectado en diferentes 
actividades institucionales. 
 
Se abre un espacio para comentarios y consultas. 
 

SE RETIRAN LOS INVITADOS A LAS 11:40 A.M. 
 

ARTÍCULO SEXTO. Informes: 
 

1. Congreso Universitario. 
 
DRA. MARTA ÁVILA presenta sus disculpas por no estar presente en las dos últimas sesiones del CONSACA, ya que ha estado 
representando este órgano en la comisión que se encuentra trabajando el material producto del IV Congreso Universitario.  
Además informa que las reuniones de esa comisión se seguirán realizando los días jueves en las tardes y que hoy tendrán 
varias comisiones con el Consejo Universitario y Rectoría una reunión para darle seguimiento a todo lo relacionado con el 
Congreso.  Indica que cualquier observación la pueden hacer llegar a través de ellos y también están pensando en varias 
actividades para mantener vivo ese trabajo. 
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2. Día del Ambiente. 
 
M.SC. ALBERTO SEGURA informa que el 13 de setiembre en su Facultad se celebra el Día del Ambiente, actividad que ya tiene 
varios años de llevarse a cabo.  Para este año tienen planificadas varias actividades:  caminata, carrera, stand con proyectos 
relacionados con el impacto del ambiente, actividades culturales y comidas.  Extiende la invitación cordial para que los que 
tengan gusto, los acompañen, y para que difundan esta actividad en sus respectivas facultades y centros.  La celebración se 
llevará a cabo en las afueras de la Facultad, en los alrededores del Auditorio Clodomiro Picado, solamente la caminata y la 
carrera serán fuera. 
 

3. Trámite para Pasantes. 
 
M.SC. MARÍA ANTONIETA CORRALES manifiesta su preocupación porque cada vez que se tiene que hacer un trámite para 
hacer un nombramiento de un pasante sin FUNDAUNA, el trámite va directo, pero si es por FUNDAUNA se los han devuelto 
indicando que debe llevar el visto bueno de la Vicerrectoría Académica.  Le parece que eso es contradictorio que si es con 
recursos de la Universidad no soliciten ese visto bueno, pero con recursos de prestación de servicios (ya sea por convenios o 
por diferentes circunstancias) sí requieren ese visto bueno.  Manifiesta que lo que hace la Vicerrectoría Académica es copiar los 
considerandos del acuerdo de facultad, los pega y da el visto bueno.  Considera que no se están simplificando los proceso, más 
bien se hacen más lentos y complejos.  Solicita que este tema sea considerado en la próxima sesión. 
 
M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ indica que está tomando nota de la situación para buscar una solución. 
 

4. Debates con los Precandidatos Presidenciales. 
 
LIC. ENRIQUE MATA informa que el próximo martes a las 9:00 a.m. en el Auditorio Clodomiro Picado se llevará a cabo el 
debate con los precandidatos presidenciales.  Ya él entregó las contraseñas para poder ingresar a la actividad.  Indica que las 
personas que no cuenten con contraseña, no podrán ingresar ya que sólo cuentan con 230 espacios.  Además, se están 
habilitando dos salas (en el Centro de Estudios Generales y en la Biblioteca) para aquellas personas que no puedan ingresar al 
Auditorio y que lo puedan observar en diferido.  En cuanto a la seguridad, ya habló con el M.Sc. Javier Carvajal, quien le indicó 
que se va a contar con varios oficiales de seguridad en el Auditorio, gracias a Marianela Sibaja de la Facultad de Ciencias de la 
Tierra y el Mar, hay cinco espacios en el estacionamiento (pues son cinco precandidatos los que vienen) y también lugares de 
parqueo para los cinco analistas que vienen con los cinco periodistas.  También se acondicionó un lugar para que los 
precandidatos cuenten con su cafecito y demás comodidades.  Indica que los que asistirán son:  José Miguel Corrales, Otto 
Guevara, el señor Villalta, el Dr. Hernández y Guillermo Solís. 
 
 
 

SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS DOCE HORAS 
CON CUATRO MINUTOS. 

 
 
 
 
 
 
M.A. FLORIVETTE RICHMOND CANTILLO M.ED. FRANCISCO GONZÁLEZ ALVARADO 
SECRETARIA. A.I. PRESIDENTE A.I. 


